



Activités propres, sécuritaires et durables pour les enfants



Propre

Nettoyage communautaire

Prévoyez une journée de nettoyage communautaire avec les enfants. Choisissez un endroit, tel qu'une cour d'école, un parc près de chez vous ou un coin de votre quartier. Le nettoyage du voisinage contribue à protéger l'environnement et permet de créer un sentiment d'appartenance chez les enfants et autres résidents.

Art recyclé

De nombreux articles usés qui aboutiraient normalement au dépôt de déchets s'avèrent très utiles dans le cadre de projets d'art recyclé. Planifiez donc un ou plusieurs projets du genre au cours de la Semaine canadienne de l'environnement ou tout au long de l'année. Par exemple, rassemblez plusieurs articles comme des boîtes de pizza, des boîtes à œufs ou à lait, des cannettes en aluminium et des tubes en carton, et invitez les enfants à créer une sculpture, un nichoir, un pot à fleurs à partir de ces articles.



Échange de jouets

Jeter de vieux jouets à la poubelle a pour résultat d'encombrer les dépotoirs. Au lieu de vous débarrasser de jouets devenus inutiles, organisez un échange. Chaque enfant apporte les vieux jouets dont il ne veut plus (assurez-vous qu'ils sont propres, sécuritaires et en bon état) et il les échange contre ceux des autres enfants. Ainsi, chacun retourne à la maison avec des jouets différents, et rien n'aboutit au dépôt de déchets.

Un barbecue sans déchets

Organisez un barbecue sans déchets (et un échange de jouets aussi!) et demandez à vos invités d'apporter leur vaisselle (ustensiles) ou mangez dans un frisbee. C'est à la fois bon pour l'environnement et bon pour la santé de tous (courir pour attraper le frisbee) par la suite.



